
! ! ! ! !快递行业使用的包装物料分

为运单"封套"纸箱"塑料袋"编织

袋"胶带和缓冲物七大类# 以纸箱

和塑料袋为例$纸箱使用量占到快

递总业务量 !"#左右% 塑料袋占

$"#左右&在透明胶带方面$我国平

均每件快递的用量是 "%&米$ 透明

胶带不仅本身为不可降解材料$还

在客观上造成了纸箱与塑料难以

分离$提高了回收成本& '

!!!据人民日报今天刊发的

报道"我国快递业包装物料使用量

相当惊人#

!目前我国快递业中纸板和塑

料实际回收率不到 '"#$这些包装

大多被直接送进垃圾场填埋$给城

市环境带来非常大的压力& 可以

说$我国包装物的总体回收率不到

("#&在一些发达国家$纸板类包装

物回收利用率达 $!#左右$塑料类

包装物回收率则在 (!#左右& '

!!!$推进快递业绿色包装工

作实施方案%调研组成员&北京印

刷学院青岛研究院副院长朱磊指

出"增长速度快&业务体量大是快

递行业最明显的两个特点#

!由于价格竞争十分激烈$快

递包装行业许多小型生产厂家为

了降低成本$ 大量使用从化工垃

圾%医疗垃圾和生活垃圾中回收的

再生料生产快递包装塑料袋$而这

种塑料袋一般含有超标的重金属%

有毒有机物和细菌病毒等致病体&

纸包装中$则往往使用过量的填充

物以提高纸张克重$使用劣质油墨

进行印刷$这导致纸包装上残留的

有害有机物超标& '

!!!据人民日报报道"有毒有

害物质超标包装物料的使用"也是

快递业包装亟待解决的问题#

!(十三五)期间$快递业电子运

单使用率年均提高 !#$ 希望 ("')

年主要快递企业品牌协议客户电子

运单使用率达 !"#$("(" 年超过

*"#$大幅降低面单纸张耗材用量#'

!!!$推进快递业绿色包装工

作实施方案%提出了推进快递业包

装法治化管理&加快快递业包装绿

色化发展&鼓励快递业包装减量化

处理& 探索快递业包装可循环使

用&实施快递业绿色包装试点示范

工程五大重点任务"并将其细化为

强化快递业包装日常监管&制修订

快递业包装国家标准和行业标准

等 !"项具体任务#

! ! ! ! !从严规范公务员兼任

社会团体负责人$ 因特殊情

况确需兼任的$ 按照干部管

理权限从严审批$ 且兼职一

般不得超过 '个# 在职公务

员不得兼任基金会% 社会服

务机构负责人$ 已兼职的在

本意见下发后半年内应辞去

公职或辞去社会组织职务#'

!!!中共中央办公厅&

国务院办公厅近日印发 $关

于改革社会组织管理制度促

进社会组织健康有序发展的

意见%#

!(有牙执法)落地# '

!!!据人民日报报道"

一个月来" 中央环保督察组

在各地掀起一场治污问责风

暴#目前"已有百余人因破坏

生态和污染环境被刑事拘

留"# 省区罚款总额或可过

亿元# #省区党政部门已有

超 "$$$人被问责"多数被给

予党纪政纪处分#

!谁都不是从一开始就

堕入严重违纪违法深渊$党

组织听到对干部的问题反映

不能讳莫如深$ 对苗头性问

题提提醒%敲打敲打$请他向

组织作出说明$ 或者在民主

生活会上进行批评和自我批

评$都可以防止滑得更远# '

!!!中纪委刊发文章指

出" 对轻微违纪的同志可以

进行组织调整" 或给予轻处

分"这种惩戒就是为了救人"

对党的事业和干部本人损失

也会小得多#

!(全国交警直播月)是

第一次尝试$ 以后将把此项

工作长期化%常态化# '

!!!#月 %日起" 公安

部交通管理局组织多地公安

交管部门通过官方微博等渠

道开展为期一个月的 '全国

交警直播月(活动# 截至 "!

日" 共进行了网络直播 !&

场"由'公安部交通安全微发

布( 主持的微话题 '执法直

播台 ' 总阅读量超过 %($$

万次" 评论量达到 )&$$ 余

条# 公安部交管局相关负责

人表示" 直播活动对交警和

网民而言" 都是一堂法治公

开课#

!如果确有必要$俄罗斯

可能入驻美国等正在使用的

因吉尔利克空军基地# '

!!!俄罗斯联邦委员会

)议会上院* 议员伊戈尔+莫

罗佐夫说" 俄罗斯在叙利亚

空袭极端组织'伊斯兰国(据

点" 土耳其的因吉尔利克空

军基地是其理想基地"对此"

土耳其总理比纳利+耶尔德

勒姆 !"日做出上述回应#有

分析认为"俄罗斯&伊朗&土

耳其三个角逐中东地区战略

影响力的关键玩家" 突然大

举推进合作暗含深意" 对美

在中东的利益极具威胁"甚

至影响美全球战略格局#
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! ! ! !四年一度的奥运会! 除了对金

牌的憧憬! 更多的是激起国人对运

动的热情! 同时也将人们的目光更

多地拉向了如何做好体育后备人才

培养" 如何提高青少年身体素质等

重点和难点问题上#

或许是时间的巧合!!月 "#日

至 $%日!全国卫生与健康大会在京

召开$ 会上传出的诸多亮点引人关

注! 尤其是习近平总书记提出的

%建立健全健康教育体系! 提升全

民健康素养!推动全民健身和全民

健康深度融合 &! 更是切中了要

害'''教育"卫生"体育的高度融合

发展"协调一致!才能真正造福于

民!利在千秋$

建立健全健康教育体系! 提升

全民健康素养!单靠卫生部门不行!

由体育部门助力也不够! 必须深入

到大中小学及幼儿园的操场上"课

堂里$从娃娃抓起!其实也就是从教

育抓起$ 套用现在%互联网&&的概

念!可将之称作是%教育&&$ 只是这

个%&&的内容会十分博大!例如!%教

育&卫生&"%教育&体育&"%教育&卫

生&体育& ((哪一项都任重道远!

意义非凡$

姑且也算%巧合&吧$ 这几天中

国民办教育节正在上海举行! 主题

就是%教育&&$ 与会的教育界"经济

界"文化界及社会名流等众多大咖!

要探讨的就是教育到底%&&什么)

国务院新闻办公室原主任赵启正在

演讲中说! 好像没有哪个领域没有

%教育&&的!现在是%教育&经济&

%教育&农业&%教育&国际&! 可以

说!%教育&&是时代的呼唤$ 全国政

协委员胡卫认为!%教育&& 要放置

在当下供给侧结构改革去产能"去

库存"去杠杆"降成本"补短板等五

项重点任务的大背景下去思考和实

践!这个%&&就是一种跨界的合作!

是与各行各业的%&&!因为教育是

面向未来世界的$

以前不要说跨界和融合! 就是

单纯地%&体育&!也会令相当一部分

教育圈内人瞻前顾后甚至阳奉阴

违$挪用体育课"把学生禁锢在书桌

前几成惯例$只要考试的分数上去!

哪管孩子近视的度数"肥胖率攀升$

这样一种在教育与体育" 与健康之

间人为筑起藩篱的做法! 不仅不是

%教育&&!而是实足的%教育'&!贻害

甚大甚广$

还比如!以前一说到%教育&资

本&!往往就会令人心里一颤!总好

像有点负面$ 但现在情况有了极大

翻转$ 据昂立教育掌门人林涛提供

的数据!美国标普 (%%指数在过去

一年只上涨了 )*"+!而香港恒生指

数下跌了 ,,*,+! 但中国的教育上

市公司的业绩反而有了高达 #%+的

增幅$ 最近的五年里! 标普增长了

(!+!恒生增长了 $$*-+!中国的教

育产业的增长则是 ,%%+$难怪有专

家表示! 教育行业成了资本市场追

捧的掌上明珠$

另有统计称!到 $%,(年!我国

教育产业的总规模已经达到了 ,*.

万亿元!预计到 /%/%年的五年里!

年增长率都可以维持在 "/+! 这是

一个非常让业界自豪的增长率$ 资

本市场最热衷投资的是在线教育"

职业教育" 学前教育等盈利模式比

较成熟的领域$ 目前在新三板挂牌

的教育类公司一共有 .!家!境内资

本市场融资已经变成了教育行业在

整个资本市场的融资$

不过!正当%教育0资本&渐趋主

流时! 这几天由资本深度参与的独

立办学实体'''兰州交通大学博文

学院! 因为一件开除患重病女教师

刘伶利的事件而成为舆情热点$ 人

们纷纷质问!作为民办独立学院!认

钱不认人到了这种地步! 是教育的

耻辱!是人文的悲哀!更是逐利的臭

名远扬$ 所以! 正是从这个意义上

说!教育%&&什么!是需要认真思忖

的!特别是把%教育&&放到什么人手

里去运作!更是需要慎之又慎!从严

把控的$

因此! 在此次的中国民办教育

节上!更多的各界专家普遍呼吁!教

育要%&&的首先应该是教会受教育

者如何做人'''做一个道德高尚的

人"身体健康的人"心灵阳光的人"

与人为善的人$ 毛泽东同志早年倡

导的体育文化便是%文明其精神!野

蛮其体魄&!这也可算是对%教育&体

育&的精辟诠释!其后来所提倡的青

年学生要 %身体好" 学习好" 工作

好&!在理念上也是一脉相承的$

教育走向%&&时代!自然是对原

来教育模式"教育行为的扬弃$再看

习近平总书记在全国卫生与健康大

会上的重要讲话!提出%要重视少年

儿童健康!全面加强幼儿园"中小学

的卫生与健康工作! 加强健康知识

宣传力度!提高学生主动防病意识!

有针对性地实施贫困地区学生营养

餐或营养包行动! 保障生长发育&$

这其中的每一项指示! 不仅需要教

育界高度重视与认真落实! 更需要

各级教育行政部门的负责人" 各级

各类学校的校长们做出十分具体

的"真实有效的方案$

教育要%&&的体育!要%&&的卫

生!以及现在和未来所要%&&的一

切!能否真正进课堂!能否真正像抓

应试那样在每一位教师" 每一位家

长头脑中生根!能否不是走过场!能

否让受教育者终身受益! 这来不得

半点应付和虚幻$

!
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快递过度包装有招治吗!

随着电子商务迅速发展及快递业与制造业、服务业的逐
渐融合，2015年全年，我国快递企业业务量累计完成206.7
亿件，稳居世界第一。今年1到7月，我国快递企业又累计完
成157.5亿件的业务量。

随之而来的快递包装物料的过度使用，也引发了人们关
注。据媒体报道，快递包装物总体回收率不到20%，部分包
装物料有害物超标。近日，国家邮政局出台《推进快递业绿色
包装工作实施方案》，提出快递业包装要在绿色化、减量化、
可循环等方面取得明显效果。

教育“+”什么？
王 蔚
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